



CON VALOR Y CON VERDAD

GUSTAVO
RENTERÍA

#OPINIÓN

Trabajaré para el registro
del partido FCM (Fuerza y
Corazón por México)

EL DISCURSO DE XÓCHITL

L

a candidata de la coalición **Fuerza y Corazón por México** debe de empezar a redactar su **discurso para la noche del 2 de junio. Tiene que escribirlo con una pluma que le dicte el alma.**

Claro, sus seguidores desean un discurso muy optimista: un pronunciamiento para festejar el triunfo. **Se acabó la 4T**, nunca más faltarán medicinas, regresará el Seguro Popular, acabaremos con los narcos y viviremos con tranquilidad, los militares se regresarán a los cuarteles, e iniciarían auditorías.

¿Pero si pierde? ¿Qué tendría que decir? Si la distancia con la primer lugar es mucha, no le quedará de otra que reconocer la derrota. Eso de un plantón en Reforma, se antoja absurdo.

¿Pero qué tal el inicio de una revolución pacífica para el futuro? En los regímenes presidencialistas, a diferencia de los parlamentarios, quien gana, gana todo; y **quien pierde, pierde todo.**

Xóchitl podría convertirse en la **líderesa de la oposición** y en la más incómoda **piedra en el zapato para la doctora.**

La **creación de un nuevo partido sería la mejor opción**, y al calor de la derrota, podría convocar a millones que no están con **Claudia Sheinbaum**, a convertirse en un gran dique contra el nuevo Gobierno Federal.

López Obrador **la tuvo muy fácil**: sus líderes opositores fueron **Marko Cortés** y **Alito Moreno.**

Xóchitl podría convertirse en la líderesa de la oposición

Pero una Xóchitl entusiasta, más allá del PAN y el PRI, **le alcanza para ser un personaje histórico** para visitar el país entero, ejido por ejido, pueblo por pueblo, municipio por municipio y estado por estado.

El **Sol Azteca perderá su registro** y el partido tricolor, de igual manera; o se quedará en la tablita.

Y los líderes que se agandallaron las primeras posiciones de las plurinominales, son sencillamente impresentables.

¿Con ellos quiere convivir Xóchitl después de la derrota?

La señora **Gálvez es una ciudadana**, que está más allá del PRIAN. Pero necesitará un partido para volverlo a intentar.

Por ello, cuando tenga a millones de mexicanos escuchándola a través de la radio, viéndola en la televisión, y siguiéndola por las redes, será su única oportunidad para lanzar la arenga: **desde mañana, de la mano de ustedes, trabajaré para el registro del partido FCM (Fuerza y Corazón por México).**

Y claro, rematar con un **“nos vemos en las urnas en el verano del 2030”.**

COLOFÓN: +Ya fue imputada, por un juez, una **candidata poblana del PRI**, por posesión ilegal de armas de fuego. **Tania N** ya fue detenida. La apodan **la reina del sur poblana. Otro golpe para el partido de Alito Moreno.**

+¿Nada cambió con los primeros dos debates? **¿Qué podría cambiar el tercero?**

+¿Y el misil? **¿Y ese video destructor?** ¿Y los audios?

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA